



# Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara Kawal Ronda Malam di Desa Sukakarya, Ciptakan Keamanan dan Ketertiban

Cianjur - [CIANJUR.KAMPAI.CO.ID](http://CIANJUR.KAMPAI.CO.ID)

Aug 4, 2023 - 04:29



Polres Cianjur - Pada Aiptu Dedi Tarmedid dan Aipda Ganjar, Bhabinkamtibmas dari Polsek Sukanagara, melaksanakan kegiatan pengawasan terhadap petugas ronda malam di desa binaannya, Desa Sukakarya, Kecamatan Sukanmekar,

Cianjur. Kegiatan ini dilakukan sesuai arahan dari Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, dengan tujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah desa tersebut. Kamis, tanggal 3 Agustus 2023,

Dalam kegiatan kontrol petugas ronda malam tersebut, Aiptu Dedi Tarmedi dan Aipda Ganjar berkoordinasi dengan petugas ronda yang bertugas. Mereka memberikan arahan dan pesan-pesan kamtibmas kepada petugas, termasuk pentingnya menjaga keamanan lingkungan, melaporkan setiap kejadian atau potensi masalah, serta berkoordinasi dengan aparat kepolisian jika terjadi situasi yang memerlukan perhatian lebih.

"Aktivitas ronda malam sangat penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Sukakarya. Sebagai Bhabinkamtibmas, kami turut mendukung dan mengawal tugas petugas ronda dalam menciptakan lingkungan yang aman bagi warga masyarakat," ujar Aiptu Dedi Tarmedi.

Aipda Ganjar menambahkan, "Kami berharap kehadiran petugas ronda malam dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga Desa Sukakarya. Kehadiran kami sebagai Bhabinkamtibmas juga untuk menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat sehingga segala potensi masalah dapat segera diatasi."

Kapolres Cianjur AKBP Aszahari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, mengapresiasi langkah Aiptu Dedi Tarmedi dan Aipda Ganjar dalam melaksanakan kegiatan pengawasan petugas ronda malam. "Bhabinkamtibmas yang aktif dalam mendukung petugas ronda malam merupakan bentuk komitmen kepolisian untuk memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat. Kegiatan ini juga menunjukkan sinergi yang baik antara kepolisian dan warga dalam menjaga keamanan lingkungan," ujar AKP Tio.

Dengan adanya kegiatan pengawasan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas, diharapkan wilayah Desa Sukakarya akan semakin aman dan kondusif. Kehadiran dan dukungan dari Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan di malam hari menjadi salah satu upaya untuk menciptakan lingkungan yang harmonis dan bebas dari potensi gangguan keamanan.